SCALE DOGS





NEWSLETTER

Juin 2020



Editorial

Chers famille et amis de Scale Dogs,

Après un long silence, nous sommes heureux de vous retrouver afin de partager les dernières nouvelles de notre centre. Dans un contexte un peu spécial, certes, car nous vivons tous une période un peu particulière. Une période où les mots « prendre soin de »prennent tout leurs sens. Nous espérons de tout cœur que vous prenez bien soin de vous, de vos proches et bien sûr de nos amis les chiens.

Malheureusement nous avons, durant la période de confinement, du remettre les chiens en formation dans leurs familles d'accueil. Celles-ci ont pris soin d'eux et ont poursuivi le perfectionnement de leur obéissance de base. Au moment où nous écrivons cette newsletter, nous reprenons petit à petit nos activités tout en respectant toutes les mesures de prévention. Malheureusement, ceci entraîne des délais d'attente plus longs pour les personnes déficientes visuelles en attente d'un chien guide.

Malgré le fait que nos éducatrices n'avaient pas la possibilité, durant la période de confinement, d'entraîner nos futurs chiens guides en ville, nous n'avons pas arrêté notre travail pour autant. Nos éducatrices ont travaillé sans relâche afin de pouvoir continuer à éduquer les chiens en famille d'accueil à distance. Elles ont fait ceci en rédigeant des fiches explicatives et en réalisant des vidéos éducatives.

Si, aujourd'hui, nous pouvons construire l'avenir, c'est grâce aux familles d'accueil qui prennent soin de nos chiens et poursuivent leur éducation.

Et de même en ce qui concerne notre école d'éducation canine. Nos éducateurs bénévoles sont restés à l'écoute et ont posté régulièrement des fiches et vidéos explicatives destinées à nos membres. Merci à eux pour tout leur investissement.

Nous en profitons aussi pour vous rappeler que, suite aux mesures du Covid-19, nos ressources sont fortement limitées, notre centre se trouve, comme beaucoup d'autres, face à des difficultés... Toutes nos activités, nos récoltes de fonds ont été annulées ce qui signifie que nous avons, plus que jamais, besoin de votre soutien afin de pouvoir poursuivre notre travail. Si vous souhaitez nous aider durant cette période difficile, n'hésitez pas à nous faire un don (compte bancaire Scale Dogs- IBAN: BE37 0012 6238 0228).

Dans cette newsletter nous reviendrons sur quelques-unes de nos activités de 2019 et début année 2020.

Amicalement et à bientôt - Rainer Lau - Président



Quoi de neuf au sein de l'équipe Scale Dogs?

Tout d'abord, nous avons la grande joie d'accueillir parmi nous Lucy Irvine. Lucy est venue renforcer notre équipe d'éducatrices canine depuis la mi-mars 2020. Bienvenue parmi nous Lucy! Fin avril, Pascale van Eyll a également rejoint l'équipe Scale Dogs. Pascale travaillera en collaboration avec Marianne et Carine. Elle s'occupera principalement de la recherche de fonds, de la communication, ...





Ensemble sur la route

Depuis notre dernière newsletter 5 chiens ont réussi leur examen final. Ils sont prêts pour de nouvelles aventures en compagnie de leurs nouveaux maitres.

Julien et Qamiel



Qamiel est mon deuxième chien guide et la différence avec mon premier chien Bo est énorme. Qamiel m'emmène partout : à la pharmacie, la banque, chez le boulanger, chez le médecin, ... il est mon fidèle ami qui est totalement à mon écoute. Je me promène en toute tranquillité sur la route sans ma canne blanche. Je revis

et en plus j'ai un ami fidèle qui regarde pour deux. Je suis énormément reconnaissant envers Scale Dogs.

Jessica a parfaitement éduqué Qamiel et Shona l'a parfaitement intégré dans notre famille. Nous sommes devenus un duo inséparable. Un tout grand merci également à la famille d'accueil de Qamiel qui l'a merveilleusement bien éduqué.

Hervé et Pickels



Pickels n'est pas le premier chien guide de Hervé. Deux autres chiens guides ont déjà pu accompagner Hervé pendant plusieurs années. Après une pause, il était à nouveau temps d'écrire un nouveau chapitre avec un nouveau chien guide. Hervé travaille dans le centre de Bruxelles et il emprunte tous les jours les trains et bus bondés au départ de la gare de Leuven. Pickels a retenu notre attention car il gère très bien les endroits à forte densité. Pickels

est un labrador noir qui travaille très bien et qui fait tout à son propre rythme. Ce n'est pas un chien que vous allez arriver à exciter facilement. Hervé a dû s'adapter au début à cela mais très vite il a vu les avantages de Pickels qui se sent très vite à l'aise partout et qui s'adapte très facilement, même dans les situations un peu stressantes. Pickels accompagne également Hervé à Heverlee et dans le centre de Leuven. Son lieu de travail est rempli de défis avec notamment les nombreux vélos d'étudiants dans les rues, les travaux et un trafic dense. Hervé habite près du bois de Heverlee où Pickels peut souvent courir en toute liberté. Entre-temps ils ont appris à mieux se connaître et ont réussi leur évaluation finale. Nous leur souhaitons tout le meilleur.

Koen et Popsy



Au printemps de l'année dernière, Koen a reçu le coup de téléphone tant attendu lui annonçant qu'on pensait lui avoir trouvé le chien formé qui pourrait très certainement lui correspondre.

Popsy lui a été présenté au mois de mai. Popsy est un labrador noir, robuste et joyeux. Elle est très calme à la maison, perspicace et elle sait très bien ce qu'elle veut. Elle n'a peur de rien et aime beaucoup les nouveaux défis. La première semaine de stage était un peu compliquée car Popsy et

Koen ont dû trouver comment collaborer ensemble de la meilleure façon. Cette collaboration s'est améliorée de semaine en semaine et entre temps notre duo a réussi haut la main son évaluation finale. Popsy habite maintenant chez Koen dans le centre d'Anvers. Popsy habite aussi avec son nouvel ami Koban , un berger Suisse, qui est le chien guide de Severine. Popsy accompagne Koen tous les jours au travail et pour cela ils empruntent quotidiennement le train, le tram et le bus. Ils trouvent parfaitement leur chemin même dans la gare complexe d'Anvers Central. A côté de son travail, Koen a beaucoup de loisirs : le sport, la musique, sortir manger un petit bout, ... Popsy profite très souvent de moments où elle peut courir en liberté avec d'autres chiens. En résumé, Popsy ne s'ennuie jamais et elle fait de sorte que Koen se débrouille partout dans la ville très active d'Anvers. Beau travail tous les deux!

Veronique et Qas



Pour Veronique tout est allé exceptionnellement vite. Était-ce le destin? Véronique a très vite été contacté après l'acceptation de sa candidature parce que nous trouvions que Qas était probablement le chien guide qui lui correspondrait parfaitement. Qas est très malin, c'est un labrador typique très joyeux et qui aime jouer mais il peut aussi être tout à fait calme à la maison. Il n'est pas vite impres-

sionné par quelque chose et il travaille de manière calme et réfléchie. Il aime faire des nouvelles choses, c'est pour cela qu'il est très curieux quand il arrive quelque part mais il reste toujours très paisible. Pendant le stage nous avons également été nous exercer à l'hôpital et Qas a guidé Veronique très sereinement comme si il faisait cela depuis toujours. C'était très beau à voir. Depuis cet automne Qas habite dans le Limbourg, avec Veronique , son mari, leur fille et aussi Sientje , leur petit Jack Russel. Ensemble avec Veronique il prend la route de façon quotidienne pour se promener ou faire des courses dans le village. Avec Qas Veronique a retrouvé sa liberté car elle peut sortir de chez elle sans dépendre d'une autre personne.

Caroline et Qaly

« Pour moi, l'année 2020 ne peut-être que bonne car Qaly est entrée dans ma vie. Je m'appelle Caroline, j'ai 28 ans et j'habite à Aarschot avec mon petit ami Bram. Midécembre j'ai rencontré Qaly et ce fut un coup de foudre. Elle m'a de suite écoutée et venait même se coucher près de moi pendant le premier entretien. Honnêtement je ne pouvais pas imaginer qu'un chien si beau, si gentil et intelligent pouvait faire partie de ma vie.

Notre aventure a commencé début février, il y a eu de bons comme des mauvais jours ! Les éducatrices de Scale Dogs m'avaient prévenu que cela n'allait pas être facile tous les jours. Qaly a un don naturel de chien guide. Elle connait très bien toutes les commandes. Elle s'arrête à chaque bord de trottoir, même quand j'oublie de le lui dire. Elle apprend très rapidement les nouveaux trajets et elle est toujours d'accord pour aller boire un café, déjeuner, ...

Je suis devenue mal voyante vers l'âge de 15 ans suite à une maladie rétinienne. Je perdais la vue petit à petit mais j'arrivais à me débrouiller et à cacher que je perdais la vue. C'est dans ce contexte que j'ai obtenu mon diplôme de psychologie clinique. Mes déplacements et ma vie quotidienne devenaient si difficiles et stressants que je ne sortais quasi plus de chez moi.

Mais depuis que Qaly est entré dans ma vie tout a changé. Même en cette période de confinement je sors plus qu'il y un an. Je profite énormément des promenades que je fais, des trajets que je peux accomplir sans stress et de manière autonome. Et le fait de ne plus jamais être seule me rend si heureuse. Qaly est ma meilleure amie et ce n'est qu'un début. Je suis si reconnaissante pour tout ce que l'équipe Scale Dogs a fait pour moi. Merci de tout cœur à Claudia (famille d'accueil de Qaly) et Shona (instructeur chien guide) et toutes les autres personnes qui ont contribué à l'éducation de Qaly et qui ont fait d'elle ce chien extraordinaire qu'elle est devenue. »



Chiens d'autisme : Qiva et Pegase

Précédemment nous vous parlions de **Qiva** et **Pegase** qui allaient, ensemble avec le candidat auprès de qui ils étaient placés, poursuivre leur formation de chien d'autisme. Au cours de cette partie de la formation, qui s'appelle « team training », une éducatrice travaille avec un des parents, l'enfant et le chien afin de leur apprendre toutes les compétences nécessaires pour répondre au mieux aux besoins spécifiques de l'enfant. Une fois le niveau souhaité atteint, les éducatrices font une évaluation. Si celle-ci est positive le chien obtient le titre de « chien d'autisme », c'est-à-dire qu'il est un chien d'assistance reconnu (pour enfant/ adulte atteint de TSA) ayant le droit d'accès aux lieux publics. Nous sommes heureux de vous annoncer que la formation c'est très bien passée pour Qiva et Jason ainsi que pour Pegase et Rhune. Ils ont réussi avec succès leurs évaluations finales.

Jason & Qiva



Rhune & Pegase



PAWS: Programme pour parents d'enfants autistes

Au cours du 2ème semestre 2019 et début 2020 nous avons encore organisé des d'ateliers PAWS.

PAWS (signifie patte de chien) est l'acronyme de Parents Autism Workhops & Support et est un programme de formation et d'accompagnement pour les parents d'enfants atteints d'autisme.

Le concept s'est développé au Royaume Uni où il a immédiatement rencontré un vif succès. Il s'est ensuite développé aux Pays Bas, en Espagne et en Australie. Comme il existe aussi une demande en Belgique pour des chiens placés auprès d'enfants autistes, nous avons, en collaboration avec Dyadis et avec le soutien de Dogs for Good UK (qui est à l'origine du projet), décidé de lancer ce programme.

Par une série d'ateliers nous enseignons aux parents comment ils peuvent éduquer leur chien pour qu'il soit une aide pour leur enfant. Les parents ayant participé aux ateliers bénéficient d'un suivi et peuvent compter sur l'assistance de notre équipe.

Pour plus d'information sur le programme PAWS, envoyez un message à : paws.marianne@scaledogs.be

Chien d'autisme en formation : Qino en Barry

Barry

Nous voulons également vous présenter Barry. Barry est un Clumber Spaniel. C'est le chien de famille de Daisy. Un des fils de Daisy est un jeune garçon présentant des TSA (Troubles du Spectre d'Autisme). Daisy a suivi avec beaucoup d'intérêt nos ateliers PAWS. A la fin de ceux-ci il a été décidé de continuer l'accompagnement et l'éducation de Barry. Actuellement Daisy suit les cours d'éducation canine pour les familles d'accueil de Scale Dogs. Lorsque Barry aura 1 an il devra également passer tous les tests de santé avant de pouvoir continuer sa formation de chien d'autisme. Une fois les tests de santé faits, il continuera sa formation avec notre instructrice Shona. Nous mettons tout en œuvre pour que Barry puisse devenir à long terme un chien d'autisme à part entière. Affaire à suivre...



Qino

Après avoir commencé sa formation, il est apparu que Qino n'aimait pas le travail de chien guide. Les éducatrices étaient d'accord qu'il possédait bon nombre de compétences pour devenir chien d'autisme. Sa famille d'accueil a donc poursuivi sa formation dans ce sens-là. Mais au moment où nous avons voulu présenter Qino à une candidate potentielle, (le rendezvous était déjà fixé) les mesures Covid-19 ont été mises en place. La rencontre a donc dû être postposée... Dès que les mesures le permettront un nouveau rendez-vous sera fixé . Si la rencontre est positive Qino poursuivra sa formation avec sa nouvelle maîtresse.



Carrière alternative

Quiero: chien d'institution - Woonzorgcentrum Dommelhof

Après plusieurs mois d'entrainement il s'avérait que Quiero n'était pas fait pour devenir chien guide. Les éducatrices étaient unanimes qu'il serait un chien parfait pour une maison de repos. Ainsi Quiero a été placé auprès de Magali et sa famille. Quiero accompagne Magali sur son lieu de travail, la maison de repos Dommelhof. Quiero s'y sent comme un poisson dans l'eau. Pour son plus grand bonheur, il bénéficie de toute l'attention des résidents. Il apporte une nouvelle dynamique au sein de la maison de repos et il devient même le sujet de discussion entre eux. Sa présence motive également les résidents à bouger plus et à rester actifs. Quand Quiero veut retrouver le calme, il va se reposer dans le bureau de Magali où il a son panier. Les résidents ne savent clairement plus se passer de lui et Quiero profite pleinement de toute l'attention qu'il reçoit.



Témoignage

Nous aimerions également partager avec vous cette belle histoire de Sancho. Voici le témoignage de sa famille d'accueil :

Sancho et le cygne: histoire d'une rencontre inattendue



Sancho est entré dans notre vie le 6 juin 2019. Il a immédiatement bouleversé le rythme de notre routine familiale, désormais rythmée par ses promenades quotidiennes et les moments de jeux. En effet, Sancho est un labrador très dynamique, curieux et éveillé, toujours à l'affût de ce qui se passe autour de lui.

Mais les balades, qui nous mènent jusqu'à un étang proche de la maison, nous ont permis de découvrir une autre facette de Sancho. Lui, qui habituellement a du mal à rester en place, adore cheminer paisiblement le long de l'étang, s'asseoir et rester dans cette position, parfois plus de dix minutes, au même endroit, sans bouger, à observer et écouter les canards, oiseaux et autres habitants de l'étang. Parmi ceux-ci, le cygne, le seigneur de l'étang! Ce dernier a rapidement été intrigué par ce petit chien noir qui, tous les jours, s'assied au bord de l'eau. Un jour, il a voulu voir de près qui était cet

étrange visiteur. Depuis lors, chaque fois qu'il aperçoit Sancho, il vient jusqu'à lui, traversant, s'il le faut, tout l'étang à bonne allure! Ensuite, il reste et nage tranquillement jusqu'aux pattes de Sancho qui, quelquefois, se couche pour être au même niveau que lui.

À chaque rencontre, de lentes et calmes minutes s'écoulent avant que nous ne reprenions notre marche tandis que le cygne nous suit, nageant à nos côtés, dans un silencieux au revoir.

Chiens Réformés

Depuis notre dernière newsletter nous avons, malheureusement, dû réformer 3 jeunes chiens pour des raisons orthopédiques et/ou comportementales : **Romi, Ripsi et Radja**. Ils ont tous déjà trouvé une chouette famille où une nouvelle vie s'offre à eux.

Nouveaux Chiots



Familles d'accueil

Comme toujours, nous sommes à la recherche de familles d'accueil pour nos futurs chiots.

- Vous aimez les chiens?
- Vous avez du temps libre en journée?
- Vous souhaitez nous aider?

Alors, n'hésitez pas à nous contacter au plus vite. Nous recherchons des familles qui sont prêtes à éduquer un chiot pendant une période de minimum 14 mois, bien entendu sous l'encadrement de nos instructeurs. C'est une merveilleuse façon de donner un très beau départ à un futur chien quide d'aveugle.

 $Vous\ trouverez\ plus\ d'informations\ et\ pouvez\ poser\ votre\ candidature\ via\ notre\ site\ web:$

http://www.scaledogs.be/#/fr/guidedogs/pups/pups-with-hosts

Vous pouvez également nous contacter au 0473/30 24 27 ou via info@scaledogs.be

Activités fin 2019 et début 2020

Tectum

La société Tectum où travaille Severine, une de nos bénéficiaires qui a le chien Koban, a organisé diverses activités comme un tournoi de pétanque au profit de Scale Dogs. Au mois de septembre, à l'occasion d'une fête d'entreprise, Tectum nous a remis un beau chèque d'un nous permettant de financer l'achat d'un chiot et le début de sa formation. Un tout grand merci à Tectum pour cette belle initiative et merci à Severine qui a pensé à nous.



Lions Club Bruxelles Iris

Scale Dogs a été présenter ses activités aux membres du "Lions Club Bruxelles Iris" qui nous soutiennent depuis quelques années. Nous avons ainsi pu expliquer notre travail et sensibiliser les membres aux travail des chiens guides. Nous avons également profité de cette soirée pour leur donner des nouvelles de Popsy, sponsorisé par le « Lions Club Bruxelles Iris » .

Cette année encore les membres du Lions Club Bruxelles Iris et Lions Club Bruxelles Forêt de Soignes ont organisé la projection en avant-première du film « Joyeuse Retraite » au cinéma « Le Stockel », soirée au profit des différentes bonnes œuvres dont Scale Dogs fait partie.



Liedekerke

Notre éducatrice Shona Balis a eu un entretien avec l'échevin du bien-être animal de Liedekerke, Dirk Lodewijk. C'était une rencontre très intéressante et constructive. Dirk Lodewijk a pu réaliser un parcours les yeux bandés. Cette expérience lui a permis de se rendre compte de ce que c'est de se déplacer avec un chien guide. Une belle rencontre qui nous a valu un article dans la presse locale.



Les fêtes de fin d'années sont déjà bien loin mais elles ont été riches en événements et activités au profit de Scale Dogs.

Kreabeurs et marchés de Noël

Cette année encore notre fidèle bénévole Linda a participé à la "Kreabeurs" de Krokegem (foire des loisirs créatifs). Linda et ses amies sont très créatives et confectionnent de très belles choses (bougies, cartes, etc...) qu'elles vendent au profit de Scale Dogs.

Linda a également participé aux marchés de noël de Grand Bigard et Dilbeek. Elle a vendu ses créations au profit de Scale Dogs, une aide que nous apprécions toujours pour soutenir la formation de nos chiens guides. Merci aussi à Claudia pour sa création originale des belles boules de noël avec les photos de nos chiens. Une excellente idée qui a eu beaucoup de succès!

Vente de gaufres et truffes

Fin 2019 nous avons renouvelé la vente de gaufres et truffes à offrir pour les fêtes de fin d'années avec comme nouveauté les petites pommes de terre en massepain qui ont eu un grand succès. Des records de vente ont été battus cette année!

Tout grand merci à tous ceux qui ont participé à cette action au profit de Scale Dogs.

Concert de Noël de Christoff et Linday dans la Basilique Soutien financier de HILL's Pet Nutrition de Halle

Plus de 5000 personnes ont assisté au concert de noël de Christoff et sa sœur Lindsay qui a eu lieu dans la basilique de Halle. Concert organisé par le garage Mercedes-Benz Eurostar 2000. Qaly, Rinka et Ringo étaient de la partie et ont assisté très sagement au concert. Leur présence a permis de sensibiliser les personnes aux chiens guides. Après le concert le chanteur Christoff a pris le temps de nous rencontrer au plus grand bonheur des fans. L'organisateur de cet événement, Glenn Detruyer de Mercedes-Benz Eurostar 2000 nous a remis un très beau chèque qui nous a permis de financer l'achat et le début de la formation de Shiva, un petit labrador noir. Ce fut une très belle soirée.



Concert Davidsfonds

Le 26 décembre 2019, à la basilique de Koekelberg, le Davidsfonds a organisé "U zijt wellekome" une rencontre où les personnes chantent des chants de noël, racontent des histoires et contes de noël le tout dans une ambiance festive. Suite à cette rencontre le Davidsfonds nous a remis un beau montant qui nous a permis de financer l'achat de Scotchy, un petit labrador blond.



Comme chaque année les étudiants de la faculté de médecine vétérinaire de Liège ont organisé une action de récolte de fonds en faveur de Scale Dogs. Cette année encore grâce à leur aide nous avons pu financer l'achat d'un chiot. Les étudiants se sont déjà engagés à renouveler l'action pour l'année prochaine. Un tout grand merci à tous.

Café avec les familles d'accueil

En Janvier 2020 nous avons organisé un café rencontre avec les familles d'accueil, l'occasion de remercier toutes nos familles d'accueil pour leur travail formidable d'éducation et de socialisation de nos chiots/chiens. Chez les familles d'accueil les chiots peuvent grandir dans un environnement familial et sécurisé et s'habituer à l'environnement de vie auquel ils seront confrontés plus tard en tant que chien quide. Les familles ont apprécié de pouvoir échanger avec les autres leurs expériences respectives. A refaire!



La liste est encore longue de toutes les personnes et organisations que l'on souhaite remercier. En voici encore quelquesunes qui ont également aidées Scale Dogs via des initiatives financières ou l'organisation d'événements au profit de notre association. Merci au nom de toute notre équipe à : Kiwanis Bruxelles Scale, De Warmste Week, le Fonds Albert et Oscar, le Basischool het Groene Dal et Sint Clemens School à Hoeilaart, le collège de Basse Wavre, l'Ecole Européenne, la Loterie Nationale, KgAcademy, Geertje De Ceulenaar et tous les autres! Un tout grand merci à vous tous!

Notre école d'éducation canine

D'année en année notre école d'éducation canine a de plus en plus de succès et ceci grâce au dévouement des éducateurs bénévoles qui viennent tous les samedis et lundis sur le terrain pour aider les maitres dans l'éducation de leur chiot. Les chiens adultes sont bien sûr aussi les bienvenus. Un tout grand merci à toute l'équipe de bénévoles qui de cette manière contribue à soutenir Scale Dogs.

Vente de « TUG »

Nous souhaitons aussi remercier Susan, éducatrice bénévole pour sa création de magnifiques « Tugs ». Le « Tug » est un bel objet pour jouer avec son chien. Le jeu du « Tug » permet de renforcer le lien entre le maître et son chien. Si vous aussi vous souhaitez acquérir un « Tug » ceux-ci sont en vente à l'école d'éducation canine.



URGENT: bénévoles recherchés!

Nous recherchons des bénévoles pour renforcer l'équipe d'éducateurs au sein de notre école d'éducation canine

Nous sommes activement à la recherche de plusieurs bénévoles qui pourraient épauler l'équipe actuelle d'éducateurs les lundis après-midi et les samedis matin.

Avez-vous une connaissance de base du comportement canin ainsi que de l'éducation canine ? Etes- vous prêt, en tant que bénévole, à vous investir et aider les propriétaires de chien lors de l'éducation de leur chiot ou chien de famille ? Voulez-vous ainsi contribuer à la formation de nos chiens quides ?

Aucune minute à perdre et contactez-nous via : info@scaledogs.be

Nos partenaires









Labels de qualité







Aidez-nous à aider

La formation d'un chien guide coûte minimum 25.500 €. Scale Dogs se fait fort de remettre gratuitement le chien guide à la personne déficiente visuelle. Scale Dogs ne demande aucune intervention financière au bénéficiaire du chien guide. Nous aimerions que cela reste ainsi. Nous ne pouvons poursuivre notre travail de formation de chiens guides que grâce à l'aide de sponsors, de donateurs, de sympathisants, de services clubs, d'entreprises, d'écoles, d'associations, etc...

Vous pouvez nous soutenir en faisant un don à Scale Dogs au compte IBAN: BE37 0012 6238 0228 - BIC: GEBABEBB ou par ordre permanent. Tout don à partir de 40€ par année vous donne droit à une attestation fiscale qui vous parviendra début de l'année suivante.

Que pouvons-nous faire avec votre don?

- 50 €: permet l'achat de colliers, laisses, veste d'identification, ... pour un chiot
- 150 €: permet l'achat du matériel de base pour un chiot (gamelles, panier, bench)
- 500 €: représente une moyenne des frais vétérinaires pour un chiot durant la 1ère année
- 1.500 €: prix moyen pour l'achat d'un chiot

Vous pouvez également nous aider :

En incluant Scale Dogs dans votre Testament / DuoLeg

Vous pouvez aider Scale Dogs en nous incluant dans votre testament. Les testaments en faveur d'une bonne cause bénéficient du régime de déduction fiscale. Ainsi il est possible de laisser davantage aux personnes qui vous sont chères tout en soutenant Scale Dogs. Votre notaire peut vous donner toutes les informations sur la façon de procéder.

Sponsoring et partenariats

En tant qu'entreprise vous pouvez établir un partenariat avec Scale Dogs afin de financer, partiellement ou complètement, la formation d'un chien guide. Si vous êtes à la recherche d'un projet de sponsoring à caractère social, pensez à Scale Dogs. N'hésitez pas à nous contacter pour en discuter ensemble.

Organisez une action

Vous pouvez soutenir Scale Dogs en demandant à vos amis et connaissances de contribuer à une collecte au profit de Scale Dogs et ce, à l'occasion d'un anniversaire, d'un mariage, d'un événement sportif, ...

Vous désirez plus d'informations, appelez-nous: (Tél 02-660 77 56 - GSM 0473-30 24 27) ou envoyez-nous un mail (info@scaledogs.be). C'est avec plaisir que nous vous présenterons notre association et discuterons avec vous de la meilleure manière de nous aider.

